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青年部からのご案内　Blue Navi

定時総会
広報委員会　近藤　愛子

入って良かった青年部
総務委員副委員長　倉橋　和之

　2025年５月28日（水）18時30分より、西宮商工会
館１階地域経済交流センターにおいて、2025年度西宮商

工会議所青年部定時
総会が執り行われま
した。本総会には、
西宮商工会議所から
藤田専務理事にご出
席頂きました。

　冒頭、照屋会長から開会挨拶があり、続けて藤田専務理事、
品川OB会代表からご挨拶を頂戴しました。
　その後、議長に選出されました好士
﨑直前会長により議事は滞りなく進
行し、第１号議案（2024年度事業報
告及び収支決算書の件）、第２号議案
（2025年度事業計画（案）及び収支予
算（案）の件）について、いずれも全会
一致の承認により可決されました。
　定時総会終了後は、木曽路にて新年度交流会も兼ねた懇
親会が開催されました。
　各委員会から今後の事業報告や新たに青年部に加わった
方の自己紹介もあり、メンバーの交流が深まる時間を持つ
ことができ、新年度の幸先の良いスタートとなりました。
　2025年度は、「ワクワク感を原動力に躍動感あふれる事
業を企画し発信する」を運営方針に掲げております。地域
とともに発展していく青年部を目指してまいります。今後
の青年部にご期待ください。

　総務委員副委員長の倉橋和之と
申します。西宮市上大市で弁理士
事務所を営んでおります。
　法人や個人事業主の特許や商標、
意匠などの知的財産権の取得のお
手伝いが主なサービスになります
が、侵害予防調査や、知的財産権
の利用・活用の相談など幅広く対応しております。
　私が西宮商工会議所青年部に入会したのは、新型コロナ
の時期に他人と関わる機会が長く制限されていたこともあ
り、地元の知り合いがほしいという単純な理由でした。昨
年度に入会させていただき、早くも１年が経ちました。そ
の間に青年部が運営する様々な事業やイベント、研修など
に参加させていただき、多様な業種の素晴らしい経営者の
方々とつながりができました。また、青年部として『酒ぐ
らルネサンス』や『みや
しる』など地域に根ざし
た活動にも参加させてい
ただき、地元との関わり
も一層深まりました。
　青年部には多種多様な
業種の方が在籍してお
り、活動などに参加するたび新たな気付きがあって視野を
広げてくれます。また、趣味を共有できる同好会などもあり、
仕事を越えたプライベートな関係も築くことができるのも
魅力の一つです。
　これからも積極的に青年部の活動に参加し、地域活動に
貢献を行いながら、色々な人々との繋がりを作っていきた
いと思っております。今後ともよろしくお願いいたします！

最新情報及び2025年度役員紹介については、
下記ホームページにて掲載しております。
「西宮商工会議所青年部」ホームページ
https://n-cci.or.jp/yeg/

エアコンの内部の状況をご存じですか？エアコンの内部の状況をご存じですか？
こんな事はなかったですか？

タウン電気電気機械器具修理業
エアコンクリーニング
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● エアコンをつけると嫌な臭いがする。　● リモコンが点滅する。エラー表示が出る。
● 以前と比べると効きが悪い。　● エアコンの下に黒いゴミが落ちている。
● 風の出口に黒い汚れが見える　● 

● 分解洗浄を行った事がない。
上記の問題はエアコンクリーニングで解決できるんです！エアコンクリーニングは
フィルターを綺麗にするだけでなく機械内部を分解し、内部を隅々まで綺麗にする作業です。
これを予算と設置環境に応じ定期的に洗浄していきませんか？

エアコンにほこりが溜まっているとと
電力消費が大きくなります。

経営者の皆様、業務用エアコンをまとめてクリーニングして、従業員の健康と電気代節約を実現しませんか。


